

Die Forsthuber Hausbetreuung unterstützt die von Dietrich Mateschitz und Heinz Kinigadner ins Leben gerufene Stiftung Wings for Life.

Die gemeinnützige Stiftung sammelt bei jährlichen Veranstaltungen Spenden in Millionenhöhe für die Rückenmarksforschung. Die Unterstützung unsererseits erfolgt jedes Jahr durch eine Spende für das jährlich stattfindende Gipfeltreffen, bei dem die neuesten Forschungsergebnisse diverser Testungen und Anwendungen gezeigt werden.

Um den Betroffenen möglichst bald helfen zu können ist es uns ein großes Anliegen, in der Forschung für Rückenmarkserkrankungen aktiv und engagiert zu sein.

"Der faszinierende, technische und medizinische Fortschritt in der Rückenmarksforschung und die bewegenden Emotionen der Beteiligten spornen uns immer wieder aufs Neue an, dieses Projekt zu unterstützen."

- Andrea Forsthuber, Geschäftsführung



www.wingsforlife.com



Die Forsthuber Hausbetreuung bildet in Kooperation mit Rettet das Kind Jugendliche mit Lernschwächen aus.

Bei dem Ausbildungsprogramm WIBA "wirtschaftsintegrative Berufsausbildung" können bis zu sechs Jugendliche eine Ausbildung als Hausbetreuerln mit Teilqualifikation unter Realbedingungen absolvieren.

In Kooperation mit Rettet das Kind bieten wir den Jugendlichen trotz ihrer kognitiven Einschränkungen die Chance auf eine Berufsausbildung und somit auf ein eigenständiges Leben.

Die Ausbildung findet in direkter Zusammenarbeit mit unseren MitarbeiterInnen und einem Jobcoach von Rettet das Kind statt.

"Die praxisintensive Ausbildung hilft den Jugendlichen ihre kognitiven Nachteile auszugleichen, sodass viele von ihnen danach in feste Arbeitsverhältnisse, wie zum Beispiel auch in unser Unternehmen übernommen werden."

- Simon Farkasch, Geschäftsführung



www.rettet-das-kind-sbg.at

Forsthuber Hausbetreuung GmbH

Josef-Hauthalerstraße 22 A-5071 Wals

+43 (0)662 631454 office@forsthubers.at www.forsthubers.at

Bürozeiten: Mo - Fr: 8.00 - 17.00 Uhr

















Wir legen unseren Fokus bei der Arbeit und Fortbewegung bewusst auf E-Mobilität und Akkumaschinen!

Die E-Mobilität und die moderne Akkutechnologie ist im Arbeitsalltag der Forsthuber Hausbetreuung bereits voll integriert.

Am Betriebsstandort stehen den MitarbeiterInnen E-Bikes zur freien Verfügung. Für die Einsatzkräfte in den Liegenschaften haben wir in akkubetriebene Geräte und Ladeinfrastruktur investiert, welche für eine deutlich leisere, leichtere und umweltfreundlichere Arbeit in den Außen- und Grünanlagen sorgen.

Ein E-Fahrzeug ist bereits im Einsatz, worauf ein weiteres bald folgen soll. Der dafür benötigte Strom wird unter anderem durch eine Photovoltaikanlage am Dach des neuen Betriebsgebäudes produziert.



Mit einer Patenschaft für Bienenvölker unterstützen wir aktiv den Bienenhof in Salzburg.

Durch dieses umweltfreundliche Projekt soll nicht nur die Reduktion des Problems des Bienensterbens, sondern auch die Förderung des privaten und gewerblichen Imkerhandwerks unterstützt werden.

Der Honigertrag unserer Bienenvölker wird als Geschenkgabe für unsere Kunden und Mitarbeiter dienen. Den Überschuss werden wir als Spenden an verschiedene soziale und regionale Einrichtungen übergeben.





Unsere gesamten Grünschnittabfälle werden an einem Sammelplatz in Wals zu Kompost verarbeitet.

Die Anlage ist ganzjährig, 24 Stunden für uns zugänglich und erspart uns und der Umwelt viele und weite Entsorgungsfahrten.

Mit einer mobilen Schredder Anlage werden Grünabfälle (Rasenschnitt, Herbstlaub, Sträucherschnitt und Baumschnittreste) zusammen mit Ausschussgemüse der Bauern zu Kompostmaterial gehäckselt.

Im darauffolgenden Frühjahr wird das kompostierte Material von den Bauern auf die Felder ausgebracht, um Bodenerosionen durch Wind- und Wasser-, sowie Ernteanhaftungen auszugleichen, und frische Nährstoffe in die Felder einzubringen.



Die Forsthuber Hausbetreuung unterstützt mit Geldspenden die Foundation Make-A-Wish.

Diese Organisation erfüllt die Herzenswünsche schwer kranker Kinder im Alter von 3 bis 18 Jahren. Die Make-A-Wish Foundation ist in 37 Mitgliedstaaten tätig, hat bereits über 310.000 Herzenswünsche erfüllt und ist somit die größte Wunscherfüllungsorganisation der Welt.

Das Ziel der Organisation ist, dass leidende Kinder, die täglich um ihr Leben kämpfen müssen durch die Erfüllung ihrer Wünsche neuen Mut fassen und ihr schweres Leben für einige Zeit vergessen können.

Deshalb ist es uns ein Anliegen, dass wir zu den wenigen unbeschwerten Momenten dieser Kinder unseren Teil beitragen.



